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大家好，感谢邀请，今天来为大家分享一下中国股市和世界杯的问题，以及和中国
股市世界杯魔咒的一些困惑，大家要是还不太明白的话，也没有关系，因为接下来
将为大家分享，希望可以帮助到大家，解决大家的问题，下面就开始吧！
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历史上，世界杯夺冠球队对于所在国的股市是否有所提升作用？

的确有一定的提升作用，但也仅限在一定时间范围内。最明显的如1994年的美国
世界杯巴西夺冠，结果夺冠后的一个月内，巴西股指超过MSCI指数达21%，不过
，再往后其表现就很一般了。

当然，也并不是所有的世界杯夺冠球队都对所在国股市有提升作用，这方面的反例
同样也是巴西。

2002年韩日世界杯巴西夺冠，当时正值巴西总统大选前夕，股市波动极大，最高
股指达到过14000点，最低也有8000点，其货币雷亚尔更是在那一年贬值53%，导
致其国内通货膨胀剧增，最终股市没有跑赢全球指数。事实证明，这次纯属意外。

除了世界杯夺冠球队对所在国股市有提升作用之外，东道主也因为举办这样大型的
赛事而对股市产生积极的影响。比如1974年德国世界杯，德国夺冠后1个月甚至1
年内股市表现都很强劲；1998年法国世界杯，法国夺冠后其股市在一个月内比全球
股市好0.7%，但之后的表现都不是很好。

所以，世界杯夺冠球队对所在国的股市的确有所提升，但是只是短期的。

2018年的世界杯就要来了，A股会受到影响吗？

根据历史走势来看，A股在世界杯期间确实是存在跌多涨少的现象。

自1990年以来，A股共经历过6届世界杯，上证指数下跌了四次，深成指则下跌五
次，而创业板指在2010和2014年两次都均为下跌。

其实不止是A股，全球其它资本市场在过去6届世界杯期间也都是跌多涨少。
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那么，下个月即将举行的世界杯，它还会使到“魔咒”重演吗？我个人观点是不会
的。理由有下面两方面：

第一：A股将会在6月份正式“入摩”，这肯定会给A股市场带来实质性利好，相信
它能有效对冲投资者对A股看空的预期。

第二：世界杯魔咒对于A股而言，它应该是属于一种偶然现象，或者说是只是凑巧
。

大家都知道，A股素来就有“五穷六绝”的说法，根据统计可知，从1991年以来
，A股市场在每年6月份下跌的概率为56%。

因为每年的五六月份往往是流动性紧张和政策窗口空档期的叠加，从而使到A股在
这段时间走势相对偏弱。

而世界杯的举办时间又碰巧经常是在6月份，这也就使到市场投资者在不经意之间
把这两者联系到一起。

因此，所谓的A股世界杯“魔咒”现象，应该是受A股自身调整的原因所导致，A股
市场的趋势并不会随着世界杯的到来而改变方向。

世界杯对于A股后市有什么影响？

所谓世界杯魔咒，不过是因为世界杯的举行吸引了很多人的目光和精力去看球（次
日晚起或精神不济）、拿资金去赌球，导致股市吸引力下降的预期，而数据而言最
近4届世界杯A股期间的上涨2次，下跌2次：2002年世界杯期间上涨13.64%、200
6年世界杯期间上涨1.44%、2010年世界杯期间下跌3.58%、2014年世界杯期间下
跌0.39%。

这样的数据面前说A股有世界杯魔咒其实经不起推敲，只能说世界杯的因素影响有
，但不是最影响市场的因素，本次对于A股而言，影响更大的是中美贸易摩擦，这
才是导致近期恐慌性杀跌的导火线。而这背后，是A股太弱势，犹如惊弓之鸟，受
不得惊吓，稍有利空风吹草动就容易引发恐慌性杀跌。

所以，接下来影响A股后市的关键走向的并不是世界杯魔咒了，大巫见小巫，中美
贸易摩擦的事件进展才是市场最该担忧的事情。

源自风生焱起的个人分析，欢迎关注本账号以便获取更多财经知识
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世界杯对股票市场有什么影响？

谢谢邀请，历来世界杯魔咒都对股票市场引起下跌，那么到底来说世界杯对股票市
场有什么影响呢，首先大家都知道，世界杯来了，会把大家的注意力带到世界杯看
球赛上，对于股市上就不怎么关心了，也不怎么交易了，还有就是大家都知道世界
杯，更大的程度就是赌球，所以世界杯期间，是应该很多从股票资金撤离去赌球的
，世界杯都是难得搞一次，所以大家伙是热火朝天，赌球资金大的难以想象，当然
这些资金多多少少都有成股市中流出的，从股市之中撤出来的，股票市场本身就是
资金量推涨得，世界杯赌球资金一旦来了，就吸引了大产量的资金赌球，这就是最
实际的对股票市场的影响，虽然世界杯概念股，比如那些博彩，还有那些啤酒瓜子
比较活跃，但对于其他行业来说都是遭罪的！小伙伴们你们说是不是啊，有不同见
解欢迎下方留

好了，文章到此结束，希望可以帮助到大家。
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